

Super

3

令和4年10月18日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

小中連携、あいさつ運動

中学校体験（学習・部活）や、中学校の先生による出張授業など、様々な取り組みのうちの一つである『小中連携：三中校区あいさつ運動』です。

今回は、中学生の出張はありませんが、保護者の方のご協力を得て小雨降るなかで実施しました。寒い朝でしたがありがとうございました。



保護者の方も南側と北側に分かれてくださいます。



代表委員の子どもたちは、今回は北側リスルホール前であいさつ運動をします。



3年生は本日市内巡り・社会科見学、校外学習にでかけます。



ビックリ、只今停電してます！

本日、午前9時ごろから1時間経過している今現在、南校舎の一部で停電しています。復旧作業中です。インターネット環境もダメです。チャイムも鳴りませんでした。

5年2組が、1時間目と3時間目にオンラインによる授業公開を予定していましたが、1時間目の途中から不通となっています。3時間目までに回復していれば公開しますが、そうでなければ本日は中止とさせていただきます。

今入った情報ですと、いけそうです。下の写真は5-2の体育の様子です。





3年生が市内巡りに出かけていきます。

